



INFORME ECONÓMICO

Balance Abril

INGRESOS

Uno por ciento	487.000
Colectas	375.122
Campaña de Cuaresma	1.124.500
Intenciones de Misa	15.800
Velatorio	20.000
Sacramentos	25.000
Prestaciones Secretaría	3.000
Uso Salón-Viviendas-Box	578.000
Librería	173.000
Donaciones	6.000
Total Ingresos	2.519.522

EGRESOS

Remuner.-Leyes sociales	566.994
Culto-Formación-Jornadas	102.175
Librería-Imprenta	350.800
Luz	72.450
Agua	89.932
Teléfono	47.602
Reparación y Mantenimiento	12.000
Útiles de escritorio	3.450
Campaña de Cuaresma	1.124.500
1%-Igl.Univ.-Rec.	198.205
Total Egresos	2.281.758

CAMPAÑA DEL 1%

Durante el mes de mayo se realizó la campaña el 1% invitando a renovar su compromiso a los que ya lo hacían y animado a que lo realicen los que aún no han tenido la ocasión de hacer este aporte para apoyar la acción pastoral de la Iglesia.

FORMACIÓN: El rostro de la Misericordia

Fechas: Junio Martes 9 – Miércoles 10 – Jueves 11

Hora: 20:00 hrs.

Lugar: Sede Parroquia San Juan bautista

Relator: P. Alvaro Lapetra

DIFUNTOS

Entre los que el Señor en el mes de mayo ha llamado de nuestra parroquia a estar para siempre con Él se encuentran: **Edmundo Herrera, Carlos Maturana, Rosa Toro, Sebastián Yáñez, Norma Medina, Margarita Guzmán.**

CALENDARIO JUNIO

- 4 J Misa
- 6 S Misión Territorial (Las Lilas)
- 7 D Corpus Cristi
- 11 J Misa
- 13 S Misión Territorial Villa La Feria
- 14 L a 19V Encuentros Prebautismales
- 18 J Inicio Catequesis Adultos
- 20 S Bautizos
- 24 Mc San Juan Bautista. Fiesta patronal de la Parroquia



BOLETÍN SAN JUAN BAUTISTA

Nº30-Año 4 - JUNIO 2015



EDITORIAL

Acabamos de celebrar la venida del Espíritu Santo en Pentecostés. Él, nos dice San Pablo, produce en nosotros frutos de amor, alegría, paz, paciencia, amabilidad, bondad, fidelidad, humildad y dominio propio (Gal 5, 22). ¡Cómo cambiarían nuestras relaciones familiares, sociales, vecinales, laborales si los dejásemos fructificar y madurar en el corazón!

La Misión Territorial que continúa este año nos invita a seguir comunicando a los demás que Dios nos ama, que su amor se manifiesta en su gran misericordia. Y la mejor manera de comunicarlo es a través de practicar la misericordia para con los demás. Es lo que el papa Francisco nos dice en su carta “El rostro de la Misericordia”.

Este mes celebramos a nuestro patrono San Juan Bautista. El que saltó de gozo en el seno de su madre al saludo de María. El que nos muestra la presencia de Jesús entre nosotros invitándonos a convertirnos personal y comunitariamente en sus discípulos. El que pierde su libertad y finalmente su vida al denunciar el mal.

P. Alvaro Lapetra
Párroco

CONFIRMACIÓN DE ADULTOS

A partir del Jueves **18 de Junio** a las **20:00 hrs.** y durante todos los jueves hasta noviembre, será la preparación para **adultos** que por una razón u otra no concluyeron su iniciación cristiana con los sacramentos de la **Comunión** y/o de la **Confirmación.**

FIESTA PATRONAL DE LA PARROQUIA

La celebramos el día de San Juan Bautista, **Miércoles 24 de junio**, con la Misa a las **20:00 hrs.** seguida de un compartir. ¡¡Todos estamos invitados!!

OREMOS A MARÍA

Virgen y Madre María, Tú que movida por el Espíritu, acogiste al Verbo de la Vida, ayúdanos a resplandecer en el testimonio de la comunión, del servicio, de la fe ardiente y generosa, de la justicia y el amor a los pobres, para que la alegría del Evangelio llegue hasta los confines de la tierra y ninguna periferia se prive de su luz. Madre del Evangelio viviente, manantial de alegría para los pequeños, ruega por nosotros. Amén, Aleluya.



EL ROSTRO DE LA MISERICORDIA

El Papa Francisco nos invita a celebrar durante del año 2016 el Año de la Misericordia. Para convocarlo ha enviado un mensaje titulado *El rostro de la Misericordia*, en el que entre otras cosas realmente motivadoras nos dice:

La misericordia de Dios siempre será más grande que cualquier pecado y nadie podrá poner un límite al amor de Dios que perdona. Él es “Paciente y misericordioso”, “Eterna es su misericordia”

En Jesús todo habla de misericordia. Nada en Él es falto de compasión. Jesús, ante la multitud de personas que lo seguían, viendo que estaban cansadas y extenuadas, perdidas y sin guía, sintió desde lo profundo del corazón una intensa compasión por ellas (cfr Mt 9,36). A causa de este amor compasivo curó los enfermos que le presentaban (cfr Mt 14,14) y con pocos panes y peces calmó el hambre de grandes muchedumbres (cfr Mt 15,37). Lo que movía a Jesús en todas las circunstancias no era sino la misericordia, con la cual leía el corazón de los interlocutores y respondía a sus necesidades más reales. Cuando encontró la viuda de Naim, que llevaba su único hijo al sepulcro, sintió gran compasión por el inmenso dolor de la madre en lágrimas, y le devolvió a su hijo resucitándolo de la muerte (cfr Lc 7,15). Después de haber liberado el endemoniado de Gerasa, le confía esta misión: « Anuncia todo lo que el Señor te ha hecho y la misericordia que ha obrado contigo » (Mc 5,19). También la vocación de Mateo se coloca en el horizonte de la misericordia. Pasando delante del banco de los impuestos, los ojos de Jesús se posan sobre los de Mateo. Era una mirada cargada de misericordia que perdonaba los pecados de aquel hombre y, venciendo la resistencia de los otros discípulos, lo escoge a él, el pecador y publicano, para que sea uno de los Doce. (n.8)

En las parábolas dedicadas a la misericordia (la de la oveja perdida y de la moneda extraviada, y la del padre y los dos hijos (cfr Lc 15,1-32), Jesús revela la naturaleza de Dios como la de un Padre que jamás se da por vencido hasta tanto no haya disuelto el pecado y superado el rechazo con la compasión y la misericordia. En ellas Dios es presentado siempre lleno de alegría, sobre todo cuando perdona.

Estamos llamados a vivir de misericordia, porque a nosotros en primer lugar se nos ha aplicado misericordia. El perdón de las ofensas deviene la expresión más evidente del amor misericordioso y para nosotros cristianos es un imperativo del que no podemos prescindir. El perdón es el instrumento puesto en nuestras frágiles manos para alcanzar la serenidad del corazón. Dejar caer el rencor, la rabia, la violencia y la venganza son condiciones necesarias para vivir felices. « Dichosos los misericordiosos, porque encontrarán misericordia » (Mt 5,7).

Redescubramos las obras de misericordia corporales: dar de comer al hambriento, dar de beber al sediento, vestir al desnudo, acoger al forastero, asistir los enfermos, visitar a los presos, enterrar a los muertos. Y no olvidemos las obras de misericordia espirituales: dar consejo al que lo necesita, enseñar al que no sabe, corregir al que yerra, consolar al triste, perdonar las ofensas, soportar con paciencia las personas molestas, rogar a Dios por los vivos y por los difuntos. « El que practica misericordia, que lo haga con alegría » (Rm 12,8).

HOGAR VILLA PADRE HURTADO

En la calle Vecinal 2603, en medio de nuestro territorio parroquial, una comunidad de Hermanas Salesianas del Sagrado Corazón de Jesús (Hnas. Adelina, Pepa, Zulema y Juana) ayudadas por un gran equipo llevan adelante con una inmensa generosidad un Hogar que acoge a casi 200 abuelos y abuelas vulnerables económica y socialmente. El Hogar es una imagen clara y explícita de la misericordia de Jesús y de la Iglesia para con los más pobres. “*Ven bendito de mi Padre porque estuve enfermo y anciano y me visitaste*”



SINERGIA Marianista
Parroquia San Juan Bautista
Ayudando a ayudar

- + En continuidad con las actividades del año pasado se retomó la ayuda a los que en nuestra parroquia están en situación de calle. También se continúa con el acompañamiento en el consultorio de las personas que esperan ser atendidas.
- + El salón parroquial ha sido prestado para realizar un bingo solidario a favor de Ainoh González. También lo utilizaron los apoderados del Jardín Ochagavía para recaudar fondos para el mejoramiento de su centro.
- + La Parroquia está colaborando en la pastoral que la Vicaría de Acción Social realiza con familiares de personas de nuestro sector parroquial que están privadas de libertad.
- + Concluyó la Campaña de Cuaresma habiéndose recaudado a través de las alcancías \$ 1.124.500.- Caritas utilizará los fondos de esta campaña en sustentar proyectos a favor de la infancia más vulnerable.

VOGACACION
Religiosos Marianistas

Si quieres saber más de los religiosos Marianistas, escribe a enredatemarianista@gmail.com